

neues von der atelier**marti** architekten ag ...



Nach 26-jähriger Tätigkeit als leitender Architekt, davon 16 Jahre als verantwortlicher Geschäftsführer, habe ich mich gemeinsam mit meiner Frau Liselotte entschlossen, unseren Betrieb in jüngere Hände zu geben. Wir bedanken uns für das grosse Vertrauen, welches Sie uns in den vergangenen Jahren entgegengebracht haben. Auch für die angenehme Zusammenarbeit bei so vielen spannenden und interessanten Projekten sind wir dankbar. Wir wünschen uns, dass Sie auch unseren Nachfolgern so viel Vertrauen entgegenbringen, sind dies doch drei langjährige, verdiente Mitarbeiter, welche die Kontinuität unserer Projekte garantieren. Nach wie vor sind wir im Architekturbüro integriert, um eine reibungslose Geschäftsübergabe zu gewährleisten.

Liselotte und Dirk

Für das geschenkte Vertrauen und die Möglichkeit, als gleichwertige Partner bei der atelier**marti** architekten ag einzusteigen, danken wir Liselotte und Dirk ganz herzlich. Wir freuen uns auf die kommenden Herausforderungen und werden alles daran setzen, die Wünsche unserer Kunden zu erfüllen.

Leif, Marcel und Stephan